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EVALUATION / ZHODNOCENÍ 
 
 

J’ai passé une demi anneé au lycée Jeanne d’Arc à Nancy. J’étais obligé de revenir en 
République Tchèque plus tôt à cause de Covid – 19. Ensuit tous le travaux d'école a été faire á 
distance. Pour moi ce n’était pas seulement le temp pour apprendre une langue étrangère mais 
aussi pour devenir plus indépendante.  
Au debut c’était vraiment difficile pour moi, pas seulement à cause de la barrière linguistique 
mais aussi la routine différente à l‘école et la vie à l’interna. Heureusement tous les proffeseurs 
étient trop patients et gentils. Les autres gens dans mes classes étient sympatique aussi et ils 
m’ont aidé quand je n’ai pas compri quelque chose, il y avait un échange entre nous. Je les ai 
aidés avec l'anglais et des choses que je connais et ils m’ont aidé avec francais. Je ne peux pas 
dire que j’adore le systéme scolaire là bas mais j’aime bien le concept que vous pouvez choisir 
les specialité que vous aimez. Une journée d'école typique est à mon opinion trop longue. Dans 
mon expérience les éleves n’ont pas beaucoup de temp pour fair rien d’autre que travail à 
l’école ou fair leurs devoires à la maison. La durée des cours été longue mai les cours ont été 
intéressants. En cours, nous avons discuté des problèmes actuels du monde par example en 
SES (science économique et social) nous avons parlé des problémes avec le réchauffement 
climatique et comment cela affecte notre système économique et notre écosystème. Pendant la 
semaine j'ai habité à l'internat et j'étais dans la chambre avec deux autres filles, une tchèque et 
une francaise. J’ai devenu des vrai amis avec beaucoup des gens, pas seulement francais mais 
aussi les autres étudiants d’echange, avec qui je suis en contacte encore aujourd'hui. Les week-
ends j'ai vécu avec ma famille d'accueil avec laquelle j‘ai visité beaucoup de musées, 
d'expositions d’art et les autres villes françaises et une ville belge. C’était une bonne expérience 
pour moi de rencontre une culture different de la mien et je le recommanderais à tout le monde. 
Même si c’était malheuresement seulement une demi année je suis trop contente de pouvoir 
passer mon temp là bas.  



 
Letošní školní rok jsem strávila studiem ve francouzském Nancy na lyceu Jeanne d’Arc. Bohužel 
kvůli mimořádné situaci a vypuknutí pandemie koronaviru jsem se musela vrátit domů po zhruba 
půl roce studia. Dále výuka probíhala online. Tento půl rok pro mne byla nejen příležitost zlepšit 
se ve francouzštině, ale i možností více se osamostatnit a vyzkoušet si jaké je to žít mimo naší 
republiku.  
Na začátku to pro mě bylo velice náročné, nejen kvůli jazykové bariéře, ale i odlišnému způsobu 
života na jaký jsem nebyla zvyklá. Připadalo mi, že všichni kolem mě mluví nadlidskou rychlostí. 
Naštěstí byli moji profesoři a spolužáci velice milí a snažili se mi pomoct jak jen to šlo. Měli jsme 
mezi sebou takovou menší domluvu, já jim pomáhala s angličtinou a věcmi, kterým jsem 
rozumněla a oni mně zase s francouzštinou. Nemohu říct, že bych úplně zbožňovala tamější 
školní systém, ale líbila se mi možnost vybrat si tři speciality. Typický školní den je dle mého 
názoru příliš dlouhý. Studenti nemají moc času věnovat se ničemu jinému než škole, hodně 
mých kamarádu mi řeklo, že při nástupu na střední školu museli skončit se svými kroužky, 
protože už na ně už neměli čas. Ačkoliv jsou školní hodiny ve Francii delší než v Česku většina 
z nich byla hodně zajímavá a člověk se toho hodně naučil. V hodinách se často probírala 
důležitá témata a začínaly diskuze. Například v SES, což je hodina zaměřená na ekonomii a 
sociální vědy, jsme jednu dobu rozebírali problém globálního oteplování a jeho dopady na 
světovou ekonomiku a na náš ekosystém. Během týdne jsem bydlela na intru v pokoji s dvěma 
dalšíma holkama, jedna Češka a jedna Francouzska. Spřátelila jsem se s hodně studenty, nejen 
z Francie, ale také i ostatními výměnými studenty například z Německa, Španělska, Ameriky, 
Itálie a dokonce i z Nizozemska se kterými jsem stále v kontaktu. O výkendu jsem bydlela u své 
hostitelské rodiny, se kterou jsem navštívila plno muzeí, uměleckých výstav a pár francouzských 
a belgicých měst. I přesto, že jsem tam nebyla schopna zůstat celý rok myslím si, že za ten 
půlrok jsem se hodně naučila a jsem velice ráda, že jsem dostala tuto příležitost studovat v 
zahraničí. Určitě bych tuto zkušenost doporučila každému.  
 
 
 
 


